



学校だより

あ かつ か

今 まさに 学び 鍛えん

令和6年1月10日

第16号

水戸市立赤塚小学校

昨年は、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をいただき、様々な教育活動を実施してきました。そして、多くの皆様の力によって、学校が支えられていることに感謝しております。冬休みを終えて、子供たちが元氣よく学校に戻ってきました。本年もご支援のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

1月予定

- 9日(火)第3学期始業式(5時間授業 給食あり)
- 10日(水)劇団四季水戸公演鑑賞 第6学年
- 11日(木)県学力診断のためのテスト(国語・理科)
(第4・5・6学年)
- 12日(金)県学力診断のためのテスト(算数・社会)
(第4・5・6学年)
書き初め会(全学年)
クラブ(3年生は見学)
- 17日(水)読み聞かせ(第1・2・3学年)
- 26日(金)赤塚中学校新入生保護者説明会

2月予定

- 2日(金)新入児保護者説明会、クラブ
- 8日(木)読み聞かせ(第4・5・6学年)
- 9日(金)学校運営協議会
- 11日(日)建国記念日
- 12日(月)振替休日
- 16日(金)授業参観・学校保健委員会
- 23日(金)天皇誕生日

※予定は、諸事情により変更になることがあります。

【3学期にがんばること】

わたしは3学期がおわって4月になると、5年生になります。勉強をがんばったり、下の学年にやさしくできたりする5年生になりたいです。そのために3学期にがんばりたいことが3つあります。

1つ目は、社会の勉強です。わたしは社会がすこし苦手ですが、2学期には、茨城県のい人がどんなことをしたのか、ということや、茨城県の年中行事について調べるのを、がんばりました。5年生になったら覚えることや新しく知ることがもっとふえると思うので、今までに学習したことを復習して、次の学年の学習に進めるようにしたいです。

2つ目は、金管バンド部の活動です。わたしは、金管バンド部でトランペットをふいています。友達と楽しく練習したり、音を合わせたりすると、とても楽しい気持ちになります。練習をしていると、シャープや、ひくい音をまちがえてしまいやすいことが分かりました。3学期での練習ではよく音をきいて、さらにじょうずにふけるよう練習をしたいです。

3つ目は、運動です。3学期になると、なわとび大会があります。それにむけて、みんなで練習をしたり、声をかけあったりして、連続でとべるようにしたいです。また、5年生になると、じきゅうそう大会で走るきよりがふえます。それにむけて、自己ベストを目指して早く走れるように、体育でたくさん体を動かして、今よりもっと、体力をつけたいです。

5年生になると、たてわり班活動で6年生をサポートしたり、宿泊学習という大きな行事があったりなど、高学年として楽しみなことがたくさんあります。元氣な赤塚小の一員として進級できるよう、3学期もいろいろなことにちょうせんしていきたいです。



【最後の3か月で頑張ること】

この3学期が終わるといよいよ中学校へ行きます。今の自分を振り返ると中学校に向けて頑張らなくてはいけないと思ったことが3つありました。

1つ目は、「勉強」です。国語と社会を特に頑張りたいです。国語は文章問題と漢字が苦手です。苦手を克服するためにも、教科書の復習をして、漢字のドリルを頑張りたいです。社会は資料の読み取りが苦手なので資料の見直しをしっかりとしたいです。算数と理科は、得意です。しかし、テストなどで簡単な間違えをしてしまうことがあるので、しっかりと復習します。

2つ目は、「運動」です。僕はドッジボールを習ってます。体力に自信が無いわけではありません。それでも中学校の部活で練習についていけるか心配なので、毎日ランニングや中休み、昼休みにトラックを走るなどして体力をつけていきたいです。

3つ目は、「普段の生活」です。今までは挨拶を大きな声ですることや名札を毎日つけることなどがあまりできていませんでした。だから、挨拶や名札、時間を守るなど、当たり前のことを意識しなくてもできるように生活しないとはいけません。この3学期で、当たり前のことを当たり前のようにできるようにします。それが最高学年生としての生活であり、中学生になるということだと思えます。

自分で変えなければならぬと思った3つのことを意識して生活します。3学期は、約2か月しかありません。卒業までに、この3つを完璧にします。そして、赤塚小の代表として堂々と中学校へ入学できるように頑張ります。6年生のみんなも同じ気持ちです。ぜひ、僕も含めて、6年生の姿を見ていてください。

